



MINISTÈRE DE LA JUSTICE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

NOTE AUX REDACTIONS

Paris, le 26 juillet 2022

VISITE DU CHANTIER DE LA MAISON D'ARRÊT DE TROYES LAVAU : ERIC DUPOND-MORETTI SE RENDRA A TROYES (10), JEUDI 28 JUILLET 2022

Eric Dupond-Moretti, garde des Sceaux, ministre de la Justice, se rendra sur le chantier de la future maison d'arrêt de Troyes Lavau. Cette nouvelle maison d'arrêt de 472 places, opérationnelle mi-2023, s'inscrit dans le plan immobilier pénitentiaire le plus ambitieux lancé depuis 30 ans, avec 15000 nouvelles places de prison.

- 10h00** Arrivée sur le chantier
RD 677
10150 Lavau
Toute presse accréditée
- 10h15** Introduction par M. David BARJON, directeur général de l'Agence publique pour l'immobilier de la Justice (APIJ) et présentation du projet par l'architecte
Toute presse accréditée
- 10h30** Visite du chantier
Toute presse accréditée
- 11h45** Point presse
Toute presse accréditée

En raison du nombre de places limité dû à la crise sanitaire, veuillez-vous accréditer auprès du service de presse de la préfecture de l'Aube :

pref-communication@aube.gouv.fr

En fonction de l'affluence, un pool pourrait être constitué, vous en serez avisés.